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В АРАМИЛИ СТАНЕТ МЕНЬШЕ МАРШРУТНЫХ ТАКСИ?
В конце октября Сысертский 

районный суд приостановил де-
ятельность организации-пере-
возчика ООО «Пассаж-Транс». 
Некоторые маршруты, по кото-
рым перестанут ходить автобу-
сы, проходят через Арамиль. 

Всего маршрутные такси  предпри-
ятия «Пассаж-Транс» обслуживают 
маршруты  № 102 (г. Арамиль (боль-
ница) – г. Екатеринбург (ч/з Б. Исток), 
№ 154 (г. Екатеринбург – с. Бородули-
но), № 129А (г. Екатеринбург – п. Дву-
реченск (через г. Арамиль),  № 185 
(ст. Кольцово – г. Арамиль – п. Бо-
бровский – ст. Арамиль (п. Светлый) – 
Мельзавод), № 199 (ст. Кольцово -  г. 
Арамиль – г. Сысерть). 

Как отмечает заместитель прокурора 
Сысертского районного суда Н. При-
щепа, в деятельности перевозчика 
«Пассаж-Транс» неоднократно выявля-
лись грубейшие нарушения закона «О 
безопасности дорожного движения». 
В их числе прокуратура называет от-
сутствие на предприятии маршрут-
ных паспортов, отсутвие в маршрут-
ных такси необходимых технических 
средств, которые позволяют контроли-
ровать соблюдение водителями режи-
мов движения, труда и отдыха. К тому 
же, отметили в прокуратуре, в салонах 
маршруток отсутствовала необходи-
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мая информация для пассажиров, а 
также не выполнялись обязательные 
требования законодательства по про-
ведению предрейсовых и послерейсо-
вых медицинских осмотров. Это может 
означать в том числе и то, что водители 
данного предприятия могут выходить 
на работу в нетрезвом состоянии или 
при наличии заболеваний, которые 
могут мешать водителю безопасно 
перевозить своих пассажиров. 

По информации прокуратуры, за вы-
шеперечисленные нарушения законо-
дательства перевозчик «Пассаж-Транс» 
уже несколько раз привлекался арби-

тражным судом Свердловской области 
к административной ответственности 
по ч. 4 ст. 14.1 КоАП РФ. Меры, предус-
мотренные законом, принимались в от-
ношении предприятия и сотрудниками 
ГИБДД Сысерти, Екатеринбурга, а также 
Уральским управлением государствен-
ного автодорожного надзора, однако от 
выполнения требований законодатель-
ства ООО «Пассаж-Транс» самоустрани-
лось.

После игнорирования руководством 
ООО «Пассаж-Транс»  представления Сы-
сертской межрайонной прокуратуры, в 
суд и был направлен иск о приостанов-
лении деятельности предприятия до 
устранения нарушения законодатель-
ства о безопасности перевозки пасса-
жиров.

Иск прокурора судом удовлетворен, но 
решение суда в законную силу еще не 
вступило.

С Днем народного единства жи-
телей Арамили поздравляет Гу-
бернатор Свердловской области 
Евгений Куйвашев: 

Дорогие уральцы!
Уважаемые жители Свердловской 

области!
Поздравляю вас с государственным 

праздником – Днем народного единства!
Истоки этого праздника отделены от нас 

четырьмя столетиями. Но мы продолжа-
ем помнить о событиях тех лет, об избав-
лении России от  «Смутного времени». Это 
был впечатляющий по своему всеохваты-
вающему значению пример единения 
российского общества. В 1612 году  без 
всякого указа сверху (единой власти про-
сто не было) ручейки из представителей 
всех проживающих у нас народов сли-
лись в мощный поток, смывший инозем-
ных захватчиков с российской  земли.

Сегодня, как и сотни лет назад, един-
ство, мир и согласие россиян - людей раз-
ных национальностей, вероисповеданий, 
традиций – является основным условием   
развития России и её регионов, успеш-
ной реализации всех наших программ, 
направленных на повышение качества 
жизни людей. 

Для многонациональной  Свердловской 
области, где живут люди 160 националь-
ностей, представлены все основные 
религии мира, действуют свыше 100 
национально-культурных объединений,  
более 700 религиозных организаций, 
национальный мир, согласие, толерант-
ность имеют первоочередное значение.  

 От всей души желаю вам  крепкого здо-
ровья, благополучия и удачи. 

Уверен, что День народного единства 
найдет отклик в ваших сердцах, будет от-
мечен добрыми делами. 

Губернатор Свердловской 
области Е.В. Куйвашев

НОВОСТИ

Фабричные династии

Для большинства арамильцев 
будни рабочих фабрики знакомы 
не понаслышке — многие, как они 
сами признаются, буквально вы-
росли на фабрике. 

Ветеранов, работавших на фа-
брике в военные года, с каждым 
годом остается все меньше. Тем, 

Светлана Васильевна Третьякова с мужем - представители династии 
фабричных рабочих в нескольких поколениях

кто остался в живых, уже под 90 
лет, и именно для них в первую 
очередь открытие памятника стало 
очень важным событием. 

− Я проработал на фабрике 
в течение 50 лет, - рассказывает 
Игорь Александрович Гребнер, ве-

теран и бывший рабочий фабри-
ки. - Пришел туда 13-летним под-
ростком, 2 апреля 1943 года. Тогда 
я был в шестом классе, и все мы 
были вынуждены работать, потому 
что нам нужен был хлеб. Я был тек-
стильщиком, кто-то пошел работать 
слесарем или токарем. Работали 
каждый день по 12 часов, без вы-
ходных. Спали здесь же, на фабри-
ке — дома было холодно, потому что 
негде было достать дров. И жить и 
работать тогда было очень трудно.

Светлана Васильевна Третьякова 
перечисляет всех родственников, 
которые работали на суконной фа-
брике: две бабушки, папа, мама, 
дядя и сестра, муж и сын. Она вспо-
минает — в военные годы, когда ее 
родители все время отдавали ра-
боте на фабрике, их дети, по сути, 
росли здесь же: 

− В годы войны мы были ма-
ленькие, и бегали к маме и папе 
на проходную. Прибегаешь, а на 
проходной вахтеры кричат: «Маша, 
к тебе Светка бежит!» Воспомина-
ний много: помню, как после во-
йны здесь работали военноплен-
ные немцы, как танки возили сюда 
торф, на котором работала котель-

ная, как территорию, огороженную 
забором, охраняли собаки, а вме-
сто автомобилей мы ездили в Коль-
цово на лошадях, получали мелкий 
товар с самолета. И потеряли меня 
однажды на этой лошадке, я выва-
лилась из саней в снег. Потом пере-
шла в отделочное производство, 
туда, где делали серую шинель. Это 
было в 1958 году. Мне было 19-20 
лет, наверное.

Светлана Васильевна ушла на 
пенсию с фабрики в 1991 году, од-
нако до сих пор вспоминает о том, 
как прошла ее жизнь, связанная с 
работой на поизводстве, а в осо-
бенности — с теми людьми, жителя-
ми Арамили, которые работали на 
фабрике вместе с ней: 

− Я помню наших рабочих.  
Замечательные были люди, или 
и работали как одна семья. Были 
замечательные руководители, ко-
торые делали из нас настоящих 
людей — я ведь девчонкой сюда 
пришла. Первое, что от них усвои-
ла - с человеком лучше два добрых 
слова, чем десять плохих.

Елена Гладилова

История


